

## 声のポスト こえぼす 投稿とお返事

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	健康給食推進室（けんこうきゅうしょくすいしんしつ）
1	11/27	中学生	学校の給食費について、無償化にして欲しいと考えます。理由は、お母さんが一人で働いてお金が大変そうだからです。	<p>こんにちは。</p> <p>給食費について、ご意見いただき、ありがとうございます。</p> <p>白河市では、お金の面で困っている家庭や、18歳以下の兄弟姉妹が3人以上いる家庭などには、給食費を支払わなくともいいようにしています。</p> <p>また、いろいろな物の値段が上がっているので、令和4年度から、市内の小学生と中学生全員の給食を作る材料にかかるお金のうち値段が上がった分は、保護者（お父さんやお母さんなど）ではなく白河市が支払っています。</p> <p>物の値段は上がりましたが、給食費を上げないことで、子育て家庭を応援しています。</p> <p>白河市のホームページに、「多子世帯給食費負担軽減助成金（18歳以下の兄弟姉妹が3人以上いる家庭の給食費を助ける制度）」と、「就学援助制度（お金の面で困っている家庭を助ける制度）」の説明があります。保護者の方と一緒に読んでみて、当てはまるときは、申請（制度を申し込むこと）してもらってください。</p> <p>これからも、白河市では、国を考えなど様々な情報を集めて、みなさんにとって少しでも負担が軽くなるような方法を考えていきます。</p> <p>お母さんが大変だから、という気持ちをもつあなたは、とても心のやさしい方だなと思いました。これからも、そのやさしい心でお母さんを大切にしてほしいと思います。</p> <p>小・中学生が元気に過ごせるように、これからも栄養のバランスのとれたおいしい給食を作っていきますね。</p>	

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
2	11/30	小学 1 ～ 3 年 生	ゴミについて、ポイ捨てが多い と思います。理由は気持ちが 良くないからです。自分が飲ん だり食べたりしたものは、ちゃ んと自分で捨ててほしいです。	<p>お手紙、ありがとうございます。</p> <p>ポイ捨てがあると、まちはきたなくなり、嫌な気持ちになりますよね。 「自分のごみは自分でちゃんと捨てる」ことは「あたりまえ」のことですが、残念な がら、ポイ捨てをする人がたくさんいます。</p> <p>市では、ごみのポイ捨てをなくすために、「ポイ捨て防止看板」をつけたり、ポイ捨て をしている人がいないかパトロールをしています。また、たくさんの人々にごみの 正しい捨て方について知ってもらうための活動をしています。たとえば、毎年「環境 ポスターコンクール」をひらいて、小学生のみなさんにポスターを書いてもらい、い ろんな人に見てもらっています。</p> <p>「ちゃんと自分で捨ててほしい」という考えは、とてもたいせつです。このことを、 まわりの人にも、教えてあげてください。みんなで気をつけることで、まちはもっと きれいになります。</p> <p>これからも、みんなが気持ちよくすごせるまちにできるよう、いっしょにがんばって いきましょう。</p>	環境保全課 (かんきょうほぜんか)
3	11/30	小学 1 ～ 3 年 生	コニネスから ちゅうしゃじよ うまでの、せんろの上を こえる ちかみちが あるといなあと おもいます。りぶらんに いこう としたら、ちゅうしゃじょうが いっぱいなことが あるから、み んな たすかると おもいます。	<p>お手紙をくれて、ありがとう！</p> <p>白河市の図書館「りぶらん」に来てくれて、とてもうれしいよ！ 「りぶらん」に来たのに、駐車場がいっぱいで、遠いところに停めることになってし まって、本当にごめんね。</p> <p>線路の下のトンネルを歩いて、遠くまで行くのは、とても大変だったよね。 疲れたのにわざわざ教えてくれて、ありがとう。</p>	文化振興課 (ぶんかしんこ)

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事
				<p>〈まえのページのつづき）</p> <p>「線路を越える近道を作つてほしい」という気持ち、よく分かりました。</p> <p>でも、線路には、みんなが乗る電車が通つてゐるから、安全が一番大切なんだ。新しい近道を作るには、国が決めたルールや、電車を動かしている会社の「危なくないかな？」というチェックが必要で、市役所だけではすぐに作れないんだ。</p> <p>りぶらんの駐車場がいっぱいだったのは、実はもう一つ理由があるんだ。</p> <p>それは、りぶらんのすぐとなりの駐車場は、「コミネス」に来た人たちもたまに停めてしまつてゐるからなんだ。本当は「コミネス」に来た人たちには、線路の北側にある「コミネス専用の駐車場」に停めてほしいんだよ。</p> <p>市役所では、みんなが正しい駐車場に停められるように、警備員さんが立つて、コミネスに来た人には「あっちの専用駐車場に停めてくださいね」と教へたり、「りぶらんの駐車場はここだよ」「コミネスの駐車場はあっちだよ」という案内もしているんだ。</p> <p>でも、まだまだ間違つて停めてしまう人がいるみたい。だから、「りぶらん」や「コミネス」に来るみんなに「決められた駐車場に停めること」がとても大切だということを、ラインやホームページで、もっともっと伝えていくね。</p> <p>「りぶらん」で本を借りに来てくれた人が、困らないように、そして遠くまで歩かなくてすむように、みんなで考えていきます。これからもりぶらんでたくさん本を借りてね。</p> <p>りぶらんの駐車場のことを教えてくれて、本当にありがとう。</p> <p>また何か気づいたことがあつたら、いつでも教えてね！</p>